

El Ministro Arlía visitó Roque Pérez y recorrió obras

Escrito por Administrador
Martes, 15 de Septiembre de 2015 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos15092015|width=215|height=323{/besps}

Ayer lunes 14 de septiembre, el Ministro de Infraestructura de la provincia de Buenos Aires Alejandro Arlía visitó Roque Pérez donde recorrió junto al Intendente Juan Carlos Gasparini, todas las zonas críticas frente a inundaciones e inspeccionó alteos, defensas, bombas de extracción y desagües pluviales, a fin de supervisar la situación y realizar trabajos preventivos ante posibles nuevas lluvias.

Durante la jornada los funcionarios también supervisaron las obras de cordón cuneta implementadas en distintos barrios a través de la ley provincial de acceso justo al hábitat y el avance del playón deportivo del PROSEDE. También visitaron la ampliación del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, la nueva terminal de ómnibus Pte. Néstor Kirchner y el flamante espacio verde en el barrio perteneciente al plan de viviendas "Buenos Aires Hogar".

Al volver de la recorrida, Arlía expresó en conferencia de prensa que "en Roque Pérez hay un gran progreso en cuanto a espacios públicos, pavimento urbano, desagües pluviales, agua, cloacas y viviendas". Por su parte, Gasparini agradeció la presencia del Ministro y señaló que "vamos a seguir encarando nuevas obras y gestionando para el futuro".